



DÉCOUVREZ EDMUNDSTON AUTREMENT AVEC INSPIRE!

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Edmundston, N.-B., le vendredi 5 avril, 2024 –Durant la pandémie, divers partenaires des services touristiques et culturels de la Ville d'Edmundston se sont demandé : comment continuer à proposer des activités intéressantes sans contact humain direct ? Parmi les solutions proposées, le projet Inspire a vu le jour.

Inspire propose tant aux résidents.es qu'aux visiteurs, une visite **bilingue et gratuite** de la charmante Ville d'Edmundston et de la région du Madawaska, avec comme guide, un support virtuel, qui vous accompagnera tout au long de votre parcours, et ce, à votre rythme.

Ce projet compte plus de 60 panneaux qui ont été installés dans la région du Madawaska, dont environ 30 dans la Ville d'Edmundston seulement. Ces panneaux sont reconnaissables par le logo du projet affiché tout en haut, et d'un code QR unique au centre (voir photo à gauche).

Un code QR, « Quick Response » code en anglais, est un code virtuel à réponse rapide. Son concept est simple : Il suffit de le scanner avec un cellulaire. Si le cellulaire n'arrive pas à le scanner, il y a toujours la possibilité d'ouvrir une page Web et d'inscrire le lien court inscrit sur le panneau dans la barre de recherche (voir photo à gauche).

Dans le cadre de son lancement, l'équipe du projet Inspire vous invite au **Centre des arts d'Edmundston, le 18 avril 2024 à compter de 16 heures** afin de découvrir les différentes facettes de ce projet et de discuter avec les partenaires régionaux.

Pour toutes questions, veuillez communiquer avec le Centre des arts d'Edmundston par courriel : centredesarts@edmundston.ca ou par téléphone au 506.739.2127

– 30 –

Mme Annie Côté

Directrice du Service arts et culture – Ville d'Edmundston

Centre des arts d'Edmundston

1-506-739-2127, annie.cote@edmundston.ca

Une présentation du Centre des arts d'Edmundston avec le généreux soutien des partenaires suivants :





DISCOVER EDMUNDSTON DIFFERENTLY WITH INSPIRE!

PRESS RELEASE

For immediate release

Edmundston Friday April 5th, 2024 - During the pandemic, various partners in the City of Edmundston's tourism and cultural services wondered: how can we offer activities without direct human contact? Among the solutions proposed, the Inspire project was born.

Inspire offers a free bilingual tour of the charming City of Edmundston and the Madawaska region, with a virtual support, which will guide you throughout your adventure, at your own pace.

This project represents more than 60 panels installed in the Madawaska region, including about 30 in the City of Edmundston alone. These panels are recognizable by the logo of the project at the top and a unique QR Code in the center (see photo on the left).

A QR code is a "Quick Response" code. Its concept is really simple: you just need to scan it with a cellular phone. If the cell cannot scan it, there is always the possibility to open a Web page and note the short link written on the panel in the search bar (see photo on the left).

As part of its **launch**, the Inspire project team invites you to the **Edmundston's Arts Centre on April 18th, 2024, at 4 p.m.** to discover this project and discuss with the regional partners.

If you have any questions, please contact the Edmundston's Arts Centre at centredesarts@edmundston.ca or call 506 739-2127.

– 30 –

Miss Annie Côté

Arts and Culture Services – City of Edmundston
Edmundston Arts Center
1-506-739-2127, annie.cote@edmundston.ca

Une présentation du Centre des arts d'Edmundston avec le généreux soutien des partenaires suivants :





Hôtel de Ville City Hall



Ouvrez votre caméra et visez le
code QR **ou** entrez l'adresse Web :
inspire.otem.ca/30



Open your camera and scan the
QR code **or** enter web address:
inspire.otem.ca/30

Une présentation du Centre des arts d'Edmundston avec le généreux soutien des partenaires suivants :